

Ressort: Entertainment

Susanne Uhlen: Liebe wird mit fortschreitendem Alter wichtiger

Hamburg, 09.08.2013, 12:18 Uhr

GDN - Für die Schauspielerin Susanne Uhlen wird die Liebe mit fortschreitendem Alter immer wichtiger. "In meiner Jugend hatte die Liebe eher etwas Launenhaftes, und ich habe sie nicht so ernst genommen. Aber je reifer ich werde, desto wichtiger werden die Liebe und die vertraute Situation einer Partnerschaft für mich", sagte die 58-Jährige im Gespräch dem Magazin "Meins".

Im Gegensatz zu ihren Eltern habe bei Uhlen nie die Karriere im Vordergrund gestanden. "Karriere beschränkt sich irgendwann mal auf den Inhalt eines Schuhkartons." Sie sei glücklich, wenn die Familie zusammen ist und sie mit sich und ihrem Partner im Reinen sei. Die Schauspielerin ist seit 17 Jahren mit ihrem Lebensgefährten zusammen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19271/susanne-uhlen-liebe-wird-mit-fortschreitendem-alter-wichtiger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com